

El Sol de Irapuato

Irapuato cuenta con finanzas sanas: Fitch Ratings

La firma otorgó una calificación de AAA con perspectiva estable al municipio

Mauricio Coss | El Sol de Irapuato

Miguel Ángel Gutiérrez Fonseca, tesorero municipal de Irapuato, informó que la calificadora Fitch Ratings otorgó calificación AAA con perspectiva estable al Gobierno Municipal de Irapuato y que pone de manifiesto que Irapuato es un municipio wque cumple con sus obligaciones financieras en tiempo y forma.

Dijo que obtener dicha calificación coadyuva a la transparencia del municipio en el manejo de sus recursos y su deuda pública, además de que constituye una herramienta valiosa de referencia para el municipio en el diseño, implementación y seguimiento de su estrategia financiera.

El funcionario municipal explicó que también contribuye a la promoción de la ciudad ante inversionistas potenciales tanto nacionales como del extranjero.

Manifestó que Irapuato obtuvo su primera calificación en 2001 y fue de A que equivale a un rango medio, misma que se sostuvo durante 2004 y 2005, fue hasta 2006 cuando obtuvo calificación de AA con perspectiva menos y la sostuvo hasta 2016, en 2017 y 2018 mantuvo la calificación de AA, para 2020 obtuvo una calificación de AA+, mientras que en 2021 y 2022 obtuvieron una calificación crediticia de AAA con perspectiva estable.

Destacó que la calificación AAA es la que presenta la mayor estabilidad en lo referente a finanzas para afrontar sus créditos y endeudamiento, por lo cual Irapuato está posicionado como un municipio con un buen manejo de sus finanzas.

"El pasado 6 de julio del año 2022 directamente en las plataformas de Fitch Ratings se publicó y se hizo referencia de que Fitch Ratings afirma calificaciones del municipio de Irapuato y hace referencia a que obtuvo una calificación de AAA con perspectiva estable".

Por su parte, la alcaldesa Lorena Alfaro García, informó que la deuda pública del Gobierno Municipal es de 226 millones de pesos y dijo que está proyectada a ser saldada para el año 2029, ya que es un monto bajo y manejable.

Aseguró que el Gobierno Municipal está haciendo un manejo responsable de las finanzas públicas y dijo que ello será fundamental para lograr las metas planteadas pues se cuentan con pocos recursos y con muchas necesidades, pues los recursos federales para el gasto de inversión prácticamente quedaron anulados.

"Esto nos da la fortaleza financiera que hoy tiene Irapuato y que es también en gran medida del manejo responsable que se está haciendo de las finanzas públicas municipales, hoy más que nunca que tenemos pocos recursos y tenemos muchas necesidades, hoy que los recursos federales para el gasto de inversión prácticamente quedaron anulados y que nosotros tenemos que seguir respondiendo a las demandas y necesidades que nos hacen los irapuatenses y que gracias a la fortaleza financiera lo estaremos haciendo".